

「国産材を使った木造住宅を守る会」参加のお願い

謹啓

春暖の候、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、現在の木造住宅を巡る状況は、一口に木造住宅と言っても外国産集成材を使用した住宅や、化学物質を多用した建材を使った住宅が主流になっています。本来私たち日本人の感性に合った、住む人の健康に配慮した住宅は、様々な理由から多くの消費者に受け入れられていないのが実情です。

そこで私たち「国産材を使った木造住宅を守る会」は、別紙趣旨書に沿って国産材を愛し、その効果を最大限に發揮して、真に優れた国産材を使った木造住宅を提供する組織づくりをすることに致しました。

今ここで改めて「家造り」の本質を問い合わせ、日本の森林整備を促進して地球温暖化防止に貢献し、日本独特的文化である木造住宅の伝統を、後世に受けつないでいくために全力を尽くす所存です。

つきましては、本会の趣旨にご賛同いただき、一人でも多くの皆様にご参加くださいますようよろしくお願い申し上げます。

謹白

平成21年4月25日

代表発起人 平出 博

「国産材を使った木造住宅を守る会」の活動予定

やま
・ 「人に優しく森林を守る木造住宅」をテーマに。・

- 1 設計士、大工、工務店を交えた情報交換会の開催。
- 2 国産材製品販売促進のためのPR活動（イベント開催）。
- 3 国産材利用による山元への還元。
- 4 各地方にある木材PRを行う団体への支援。
- 5 木材市場に国産材をふんだんに使ったモデルハウスを展開。
- 6 会員の認証ステッカーを作成してホームページで紹介。